
Pièces 5 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 84118766

Prix 1 780 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris  15  -  motte  picquet  suffren  -  au  4ème  étage  d'un  bel  immeuble  ancien,

appartement traversant à rénover. Le bien affiche 125m² loi carrez et propose une

entré,  un double séjour  donnant  sur  rue,  trois  chambres au calme sur  jardin,  une

cuisine  Dînatoire  avec  accès  à  une  loggia,  une  salle  de  bains  et  des  toilettes

séparées.  l'adresse,  les  volumes,  le  charme  de  l'ancien  et  un  plan  modulable

offrant  de  nombreux  aménagements,  sont  les  principaux  atouts  de  ce  bien.  Une

double cave de plus de 10m² complète ce bien. Local a Vélos dans la grande cour.

Profession libérale possible. 1,711,530 € ...

Paris  15  -  motte  picquet  suffren  -  on  the  4th  floor  of  a  lovely  period  building,  a

dual-aspect  apartment  requiring  work.  The  property  spans  125m²  (1,345  sq  ft)

under the carrez law and features a hall, a double-sized living room overlooking the

street, three peaceful bedrooms facing the garden, an eat-in kitchen with access to

a  loggia,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  The  location,  volumes,  period  charm

and  modular  layout  with  many  possibilities  are  the  main  assets  of  this

property.10m² (108 sq ft) double-sized cellar also included. Bicycle storage room in

the large courtyard. Possible ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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